

# *Le discours de Fidel Castro à la clôture du congrès du PCC a une vaste répercussion dans la presse*

---



La Havane, 20 avril, (RHC).- Les médias du monde entier se sont fait l'écho de l'apparition surprise de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine à la journée de clôture du 7e congrès du Parti Communiste de Cuba et de ses soucis pour l'avenir de l'humanité.

Les agences DPA, de l'Allemagne et EFE, de l'Espagne mettaient l'accent sur l'appui de Fidel à son frère Raul pour la direction du parti et citaient des passages du discours. «A chacun arrive son tour, mais les idées des communistes cubains restent» citait EFE. Xinhua, l'agence chinoise de presse relevait le privilège que Fidel a dit ressentir d'être révolutionnaire. La chaîne régionale de télévision TELESUR a diffusé en direct des passages de la journée de clôture et notamment du discours de Fidel Castro.

Les agences ANSA, de l'Italie et Reuters, du Royaume-Uni ont reproduit les propos de Fidel quand il a dit qu'il ne fallait pas attendre 70 autres années pour assister à un événement comme la Révolution d'octobre et que pour que l'humanité ait un exemple de cette révolution sociale grandiose.

Des centaines d'internautes se sont également fait l'écho des propos du leader historique de la Révolution sur les réseaux sociaux ainsi que leur surprise et leur joie de voir et d'écouter Fidel Castro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91100-le-discours-de-fidel-castro-a-la-cloture-du-congres-du-pcc-a-une-vaste-repercussion-dans-la-presse>



**Radio Habana Cuba**